



Si Pavie m'était contée...

Le mot du Maire

Madame, Monsieur,

Les semaines et les mois passent et nous voici déjà bien avancés dans l'année. Pour les collectivités, avril est le mois du budget et le Conseil municipal de PAVIE a adopté le sien dans sa séance du jeudi 4 avril.

Le budget présenté reflète la bonne maîtrise de nos dépenses et dégage une épargne nette qui nous permet de continuer à investir en minimisant l'emprunt, et sans augmenter la pression fiscale locale.

Le taux de la taxe foncière, restera en effet stable cette année encore. Seules les bases d'imposition ont été relevées par l'État de 3,9 % dans la loi de finances pour 2024.

Depuis plusieurs semaines des travaux sont en cours sur la route départementale en sortie sud de la ville. Il s'agit d'importants travaux conduits par le syndicat d'alimentation en eau potable de Auch-sud auquel la commune est adhérente. Il convient en effet de repositionner une conduite sous la voie publique (route départementale 929) et de remplacer tous les branchements des abonnés de ce secteur à cette occasion.

Des travaux sont également en cours près de l'école élémentaire pour raccorder les ombrières positionnées sur le parking de l'école, au transformateur Enedis.

Tous ces chantiers créent une gêne au quotidien, nous en sommes conscients, mais ils sont indispensables et devraient prendre fin prochainement.

Mars a été riche en événements dans notre ville ; en avril la Foire au jardinage a eu un beau succès et a bénéficié d'une météo favorable.

Gageons que le Pavie trail du 21 avril soit tout aussi gâté par le ciel.

Bien cordialement à vous.

Jean-Michel BLAY

La flamme Olympique scolaire au départ de PAVIE le 28 mars.



C'est un évènement passé un peu inaperçu mais l'UNSS (Union Nationale du sport scolaire) du Gers a organisé le 28 mars dernier un parcours de la flamme olympique scolaire sur Auch. La flamme avait été réalisée par des élèves de la section professionnelle du Lycée agricole de Mirande.

Le départ a été donné le 28 mars à 13 h au Lycée Lavacant de PAVIE, et a suivi un parcours vers tous les autres établissements d'AUCH.

En mars et avril, ce sont au total 20 établissements scolaires qui se seront relayés dans tout le département pour porter la flamme UNSS. Il s'agit d'un projet qui a pour but d'amener les élèves à la pratique et vers la culture sportive, à l'occasion des JO qui seront accueillis par la France cette année.



Un grand bravo à tous les porteurs qui se sont relayés.

Vif succès pour la 13ème Foire au jardinage le 7 avril.

Contrairement à l'an dernier où un temps humide et venteux avait un peu gâché l'évènement, c'est un beau succès qu'a connu l'édition 2024 de la Foire au jardinage.

Une météo printanière a fait flotter toute la journée une ambiance douce et agréable sur la manifestation. Le public ne s'y est pas trompé, qui était présent dès le matin, en nombre jusqu'en fin d'après-midi. De quoi satisfaire les 80 exposants qui ont participé à la Foire.

Et de quoi gratifier les bénévoles, largement remerciés par les officiels, ainsi que les services municipaux, qui ont oeuvré pour le bon déroulement de l'évènement.



Tournoi de foot féminin le 31 mars : un bonne édition dans une bonne ambiance.



Troisième édition du tournoi de foot féminin de PAVIE le 31 mars dernier au stade du Vieux pont. Ce sont onze équipes séniors qui y ont participé avec de belles prestations tout au long de la journée. L'Isle en Dodon (31) a gagné le tournoi, et les équipes paviennes ont terminé 8^e et 9^e. Bravo à toutes les participantes, au club de PAVIE et à ses bénévoles pour l'organisation et la bonne ambiance de ce tournoi.

Budget participatif du Département : c'est le moment de voter

Le 3^e budget participatif gersois est entré dans la phase dite de "votation citoyenne". Les 130 projets éligibles sont en effet maintenant soumis au vote des citoyens, du 23 mars au 30 avril.

Pour PAVIE, deux projets présentés par des associations ont été sélectionnés pour être soumis au vote :

- n° 2015 : projet du café associatif de la Guérite, pour l'acquisition d'un lave-verres,
- n° 5018 : projet de l'Ecole de musique, pour acquérir des instruments d'occasion et divers matériels.

A ces projets on peut rajouter ceux présentés par le Lycée agricole Beaulieu-Lavacant :

- n° 2007 : projet "pédaler pour recharger les batteries" pour l'acquisition de 4 vélos,
- n° 4002 : projet "la ferme aux mille pâtes" pour acquérir une machine à faire des pâtes (à partir du blé produit au sein de l'établissement).

Il est possible de voter jusqu'au 30 avril.

Pour que le vote soit valable il faut voter pour 3 projets.

Voici le lien du site dédié du Département : <https://budgetparticipatif.gers.fr/>

Votez pour vos projets préférés, votez !



Avril / Mai 2024

7 Foire au jardinage

10 Gers numérique. Médiathèque

13 Motards et citoyens. Sécurité routière. Salle de spectacle

17 Médiathèque : 15h Jeux de société 16h : Atelier libre-peinture

21 Pavie Trail

25 Repas pétanque

26 19h : Soirée Bande dessinée à la Médiathèque

26 Concert Miry Muraro Café de la Guérite

27 10h : Café des parents Médiathèque. Affirmation du tout-petit

4 10h : Les Huiles essentielles de l'été. Médiathèque

5 Célébration de la vierge du Cédon

8 11h Cérémonie du 8 mai aux monuments aux morts

Du 8 au 11 Tradenvie
